
ESTADO DO PARANÁ 

MUNICÍPIO DE RIO BONITO DO IGUAÇU 

CÂMARA MUNICIPAL 

 

SOLICITAÇÃO N.º S-004/2019 

 

Exmo. Srs. 

Vereador Irineu Ferreira Camilo 

Presidente da Câmara Municipal 

Rio Bonito do Iguaçu - Pr 

 

 

Os Vereadores que a presente subscrevem regimentalmente solicitam a Vossa 

Excelência, após ouvido o Douto Plenário, seja enviado oficio ao Prefeito Municipal, 

solicitando a tomada da seguinte providência: 

 

Súmula - Para que seja retomada a linha de transporte escolar nos itinerários a 

seguir relacionados, a qual até ano passado vinha sendo feita com dificuldade, mas, 

mesmo assim não foi deixado de fazer o transporte: 

Sete Quedas, Rio do Leão e Linha do britador no periodo noturno em Rio 

Bonito do Iguaçu.  

             

 JUSTIFICATIVA 

Justifica-se tal pedido, devido várias reclamações dos lideres dessas comunidade, 

bem como pais de alunos. 

 

Esperamos aprovação unânime dos nobres pares. 

 

Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu, 21 de fevereiro de 2019. 

 

 

Vereadores  

 

 

 

IRINEU FERREIRA CAMILO 

 

EDSON RODRIGO CAMARGO 


